

INSERCIÓN

Marruecos, el único país africano que firmó la declaración de la República Dominicana condenando el fraude electoral en Venezuela

Indignación y denuncias del fraude electoral en Venezuela siguen elevándose y creciendo en el mundo.

Marruecos, único país africano, junto a más de 32 otros países firmaron el comunicado, en la República Dominicana durante la investidura del Presidente Luis Abinader, denunciando el fraude electoral y y críticas a la represión ejercida por el gobierno en contra de la oposición venezolana. La Embajada de Marruecos en Santiago de Chile , consultada sobre este asunto , aseguró que el reino de Marruecos manifiesta su gran preocupación frente a acontecimientos acaecidos en Venezuela tras la publicación de los resultados de las elecciones presidenciales. Agregó que Marruecos expresa su inquietud frente a la violación de las aspiraciones del pueblo venezolano y su derecho a un proceso electoral transparente y equitativo que respeta los valores democráticos.

Marruecos, al firmar el documento de Dominica junto a Chile y otros países más del mundo manifiesta su apego al respeto de los derechos humanos, que ha sido su mayor preocupación estas últimas décadas, y el derecho del pueblo venezolano a tener elecciones transparentes, sin persecución ni represión.

Kenza Elghali
Embajadora de Marruecos